
最新家长会家长感想(精选5篇)
在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？下面是小编为大
家收集的优秀范文，供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需
要的朋友。

家长会家长感想篇一

今天，我参加了四年级六班的家长会。作为一名普通的家长，
对这次会议感触颇深，很想和老师们交流一下：

首先是感谢。感谢马老师及樊老师、焦老师，当然还有更多
的老师对司佳一的关怀和培育。这次司佳一考试成绩还算理
想，这成绩的取得得益于老师们的悉心帮助和指导，对此，
我无法用言语来表达我的谢意，只能在心里默默的祝福每一
位老师幸福、安康。

其次是感动。听着马老师一一向我们分析孩子们在校的情况，
向我们“汇报”每一个孩子的优点弱势，我心里无比动容。
是的，在短短的半学期里，马老师就能把全班孩子的情况摸
透的确不容易，其中的辛劳不必您说，我们每一位做家长的
也都看在眼里，记在心上了。尤其令我感动的是马老师的工
作那么细致入微、面面俱到。学生评价表上分类明确的作业
项目，学生评价的类别那么详细、具体，利于学生记录积累，
形成竞争，便于合作，而且，一周下来，分数清晰的记录孩
子一周的表现，通过评价表家长就能够看出孩子在校表现和
优势弱项了，通过分数也可以及时调整教育方法，有针对性
的帮助自己的孩子。可是，这会凭空增加老师多大的工作量
啊!还有可爱的樊老师，从一年级就跟着我们孩子的和蔼的樊
老师，司佳一常常说您像妈妈，比妈妈都像妈妈。这次又开
始着急了!是啊，如果家长不着急，老师就替家长着急啊，这
焦急可都是发自肺腑的啊!听着两位老师的发言，我心里除了



感动还是感动!

家长会家长感想篇二

今天，我参加了四年级六班的家长会。作为一名普通的家长，
对这次会议感触颇深，很想和老师们交流一下：

首先是感谢。感谢马老师及樊老师、焦老师，当然还有更多
的老师对司佳一的关怀和培育。这次司佳一考试成绩还算理
想，这成绩的取得得益于老师们的悉心帮助和指导，对此，
我无法用言语来表达我的谢意，只能在心里默默的祝福每一
位老师幸福、安康。

其次是感动。听着马老师一一向我们分析孩子们在校的情况，
向我们“汇报”每一个孩子的优点弱势，我心里无比动容。
是的，在短短的半学期里，马老师就能把全班孩子的情况摸
透的确不容易，其中的辛劳不必您说，我们每一位做家长的
也都看在眼里，记在心上了。尤其令我感动的是马老师的工
作那么细致入微、面面俱到。学生评价表上分类明确的作业
项目，学生评价的类别那么详细、具体，利于学生记录积累，
形成竞争，便于合作，而且，一周下来，分数清晰的记录孩
子一周的表现，通过评价表家长就能够看出孩子在校表现和
优势弱项了，通过分数也可以及时调整教育方法，有针对性
的帮助自己的孩子。可是，这会凭空增加老师多大的工作量
啊！还有可爱的樊老师，从一年级就跟着我们孩子的和蔼的
樊老师，司佳一常常说您像妈妈，比妈妈都像妈妈。这次又
开始着急了！是啊，如果家长不着急，老师就替家长着急啊，
这焦急可都是发自肺腑的啊！听着两位老师的发言，我心里
除了感动还是感动！

家长会家长感想篇三

我觉得老师的教学方法很好，既生动又形象，孩子能很好的
学习了，孩子此刻能够自主学习了，每次写完作业总会给我



看，让我检查，学习态度比以前进步了很多。孩子此刻也懂
礼貌了，见到人能主动打招呼了。孩子的一些粗心马虎的毛
病此刻也改了不少，我明白，这都与老师的努力和细心的教
导分不开，衷心感谢老师对孩子的培养，教育，老师您费心
了!孩子还有些不足、缺点，期望老师能多多批评教育，让孩
子取得更大的进步!以后我们做家长的会用心配合老师布置的
任务，监督孩子去做作业，并且帮忙孩子一齐完成作业，让
孩子能取得更好的成绩!我们家长以后也会尽力多抽出些时光
来陪孩子，陪她看书，学习，让孩子学得更好。

最好衷心的说一句，老师您辛苦了!祝老师工作顺利!

家长会家长感想篇四

20xx年x月29日晚上，作为一名xx小学的新生家长，我参加了
孩子步入小学阶段的第一次家长会，感慨万分。会议安排紧
凑、内容丰富，陈校长介绍了学校的整体情况也和我们分享
如何成为一名优秀的家长。陈校长提出的研究、关爱学生；
快乐学习、快乐成长等以学生为主的快乐教育理念赢得了在
座家长们的阵阵掌声。一年级年级组长杨老师介绍了年轻的
一年级教师队伍，让我们感受到xx教师团队的青春活力。美
术老师和体育老师采用了图文及实物展示的方式介绍了一年
级学生需要携带的学习工具，让我们体会到老师们的细心教
学。最后，我们回到各自的班级中，重点聆听了班主任施老
师的“好习惯、好人生”精彩讲座。施老师针对一年级新生
从教育理论到实践操作都做了详细的介绍，让我们增长了很
多家庭教育知识。

通过这次家长会，我更加清楚地知道了自己和孩子眼前需要
面对和解决的首要问题是什么，怎样引导孩子尽快适应小学
生活，培养的自理能力和责任心，需要帮助孩子养成好习惯。
家长会可以说是对学校的一个全方位、立体化的展示。看
到103班教室的精心布置，我感受了老师们的对孩子的用心和
辛劳；看到家长会演示稿上每条中肯的建议，我感受了老师



们的专业和责任心；看到整洁的校园充满活力和生机，我庆
幸自己的孩子能成为xx大家庭的一员。我会告诉孩子要像爱
护自己的家一样爱护学校，要像爱自己亲人一样爱自己的老
师。作为家长，我们将义不容辞地与学校的老师一起，为学
校的蓬勃发展和孩子的健康成长共同做出努力，我们会全力
支持和配合学校的工作。相信孩子们在家、校的共同教育下，
在103班老师们的辛勤培育下，也一定会成长为社会的有用之
才！

最后，祝愿xx小学的辛勤园丁们工作顺利，生活幸福，也祝
全体同学们天天快乐、健康成长！

家长会家长感想篇五

三个多小时的家长会，可能是长了点，我总体感觉是：学校
和老师都非常尽心尽力，他们喜爱孩子、关心孩子、了解孩
子的特点，同时正对孩子的特点提出的对策，不仅专业性强，
而且可行性高。参加了这次家长会后，心里颇多感触。特别
是听了“关工委”洪金玉老师介绍家庭教育经验后，作为一个
“差生”的家长，更是感到了惭愧。当我们一味批评责怪孩
子学习不努力、不认真、不求上进的时候，却忘记了审视自
身的问题，忘记了责问自己一声：“作为家长，你自己在孩
子的学习上花费了多少心思?”新学期家长学校暨第一次家长
会，粗略地想想，至少有四点收获：一是要创造一个良好的
家庭学习环境(具体略)。二是要重视孩子的健康(身体和心
理)(具体略)。三是把孩子当作一个朋友(具体略)。四是加强
家校合作，沟通交流是关键(具体略)。


